

**（件名）日航ホテル大連で北海道フェア開催**

中国の東北部、大連市のホテル・ニッコー大連において、12月8日から1ヶ月間の北海道フェアが開催されています。

名称：ホテル・ニッコー大連「北海道フェア」

期間：2023年12月8日～2024年1月7日 1ヶ月間

場所：ホテル・ニッコー大連 2階レストラン「インターメッツオ」、3階日本料理「禅」

主催：ホテル・ニッコー大連、 共催：北海道

協力：キリンビール、日本航空、菊水ラーメン、伊藤ハム、匠の饗宴、 後援：日本国駐瀋陽総領事館

**1. 経緯等**

当ホテルは大連市中心部に位置する日系ホテルです。ホテルの総支配人から、大連―札幌の直行便が回復していない今こそ、ぜひ大連のみなさんに北海道の魅力を伝え、今後の北海道旅行のきっかけにしてほしいとのお声かけをいただきました。

その後、ALPS 処理水の放出や中国政府による日本産食品の輸入制限など、様々な状況の変化がありましたが、関係者の皆様の大変な努力の結果、12月8日の夜、ホテル1階ロビーにて、50名以上のメディアを招いた発表会が盛大に行われ、北海道フェアが開幕しました。

**2. フェア内容****（1）料理フェア**

輸入制限の影響を受け、使用できる道産食材は限られたものになりましたが、道産米や道産小麦粉を使用した味噌ラーメンのほか、中国の食材を使用したザンギやジンギスカン、豚丼、いかめし、ちゃんちゃん焼きなど、北海道ゆかりのメニューが多く提供されました。フェア終了後も、日本料理店「禅」では道産米ゆめぴりかの使用が継続されます。

**（2）物産フェア**

フェア期間中は、ホテルのレストランで食べたものをご家庭でも味わっていただけるよう、多くのお客様の目に触れる1階ロビーで、北海道産のお米や乾麺、調味料、お菓子などの販売を継続いただきます。

**（3）観光PR**

12月8日夜に開催されたメディア発表会では、当事務所スタッフが動画を交えながら冬の北海道観光の楽しみ方のプレゼンを行いました。

また、日本航空と提携旅行会社からは北海道旅行商品を紹介いただき、用意していた観光パンフレットもほぼなくなるなど、来場者からとても高い関心が寄せられました。

ビュッフェレストラン内では、流氷観光砕氷船ガリンコ号や五稜郭公園の桜など、北海道の観光名所を紹介するボードがいくつも用意され、お客様が料理を選びながら北海道の観光情報に触れていただけるようになっていきます。



ザンギやいかめし等の北海道メニュー



ちゃんちゃん焼き

**3. 展望**

大連は、コロナ禍前には新千歳空港への直行便が就航し、北海道との往来が盛んな地域でした。今回のフェアを通じて、その繋がりが途切れることなく、そして、2月に控える中国の大型連休（旧正月）では、ぜひ北海道への訪問を検討いただく機会になってほしいと願っています。